

Bank Mayapada Bukukan Laba Rp44,13 M dan Miranda S. Goeltom Jadi Wakil Komisaris Utama



BANK MAYAPADA INTERNASIONAL: (Depan, ki-ka) Rudy Mulyono, Hariyono Tjahjarijadi, Kumhal Djamil, Thomas Arifin serta (belakang, ki-ka) Andreas Wiryanto, Harry Sasongko dan Yusak Pranoto dalam pemaparan hasil Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan dan Luar Biasa Bank Mayapada Internasional, di Mayapada Tower 2 Lt 9, Jakarta, Rabu (29/6).

Rapat juga menyetujui dana sebesar Rp43.127.000.000 akan dicatatkan sebagai laba yang ditahan untuk memperkuat struktur permodalan perusahaan.

JAKARTA (IM) - PT. Bank Mayapada Internasional, Tbk., menyelenggarakan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan dan Luar Biasa (RUPST dan Luar Biasa), di Mayapada Tower 2 Lt 9, Jakarta, Rabu (29/6). Ada sejumlah agenda diusulkan serta mendapat persetujuan.

2021, sekaligus pemberian pembebasan pelunasan dan pembebasan tanggung jawab sepenuhnya (*acquit et discharge*) kepada Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan atas pengawasan dan pengawasan yang telah dijalankan selama Tahun Buku 2021.

Penghimpunan Dana di Pasar Modal Capai Rp102,9 Triliun

JAKARTA (IM) - Otoritas Jasa Keuangan (OJK) dalam Rapat Dewan Komisisioner Bulanan (RDKB) OJK, melaporkan penghimpunan dana di pasar modal sejak Januari hingga 28 Juni 2022 tercatat sebesar Rp102,9 triliun.

dengan yang terbesar pada sektor manufaktur sebesar 12,4 persen pada Mei 2022 jika dibandingkan bulan sebelumnya (*month-to-month/mtm*) dan sektor perdagangan 12,1 persen (mtm).

"Penghimpunan dana tersebut dengan emiten baru tercatat sebanyak 22 emiten," kata Deputi Komisisioner Hubungan Masyarakat dan Logistik OJK Anto Prabowo dalam keterangan resmi di Jakarta, kemarin.

Dana Pihak Ketiga (DPK) pada Mei 2022 turut mencatatkan pertumbuhan 9,93 persen (yoy), yang didorong oleh kenaikan giro.

Di tengah perkembangan tersebut, pasar saham Indonesia terpantau terkoreksi seiring dengan arus modal keluar di mayoritas negara berkembang sebagai bentuk risk off investor merespons peningkatan suku bunga acuan Bank Sentral Amerika Serikat, The Fed sebesar 75 basis poin (bps) pada Juni 2022.

Di sektor Industri Keuangan Non Bank (IKNB), penghimpunan premi sektor asuransi meningkat dengan penghimpunan premi asuransi jiwa bertambah Rp9,4 triliun, serta asuransi umum bertambah Rp13,1 triliun. Selain itu, fintech peer to peer (P2P) lending pada Mei 2022 mencatatkan pertumbuhan outstanding pembiayaan tumbuh 84,7 persen (yoy) atau meningkat Rp1,49 triliun, dengan pembiayaan hingga Mei 2022 menjadi Rp40 triliun. Piutang pembiayaan tumbuh 4,5 persen (yoy) menjadi Rp379 triliun.

Hingga 24 Juni 2022, OJK mencatat Indeks Harga Saham Gabungan (IHSG) melemah 1,5 persen jika dibandingkan dengan akhir Mei 2022 (*month-to-date/mtd*) ke level 7.043, dengan non residen mencatatkan arus modal keluar (*outflow*) sebesar Rp3,59 triliun.

Di sisi lain, OJK mencatat nilai restrukturisasi kredit COVID-19 semakin mengecil di Mei 2022 yakni Rp596,25 triliun dari April 2022 sebesar Rp606,39 triliun, dengan jumlah debitur yang menurun dari 3,26 juta pada April 2022 menjadi 3,13 juta debitur pada Mei 2022.

Sementara di pasar surat berharga negara (SBN), non residen mencatatkan *outflow* senilai Rp12,4 triliun sehingga mendorong rata-rata imbal hasil atau yield SBN naik 5,2 bps (*mtd*) pada seluruh tenor.

Dengan demikian OJK mencatat indikator perekonomian dan kinerja sektor jasa keuangan dalam kerangka stabilitas sistem keuangan masih terjaga dengan baik.

Pertumbuhan kredit mendorong peningkatan pada kredit UMKM dan ritel. Adapun mayoritas sektor utama kredit mencatatkan kenaikan

sebesar Rp43.127.000.000,- (Empat Puluh Tiga Miliar Seratus Dua Puluh Tujuh Juta Rupiah) akan dicatatkan sebagai laba yang ditahan untuk memperkuat struktur permodalan Perseroan.

4. Rapat menyetujui Laporan Realisasi Penggunaan Dana Penawaran Umum Terbatas XIII Bank Mayapada Tahun 2021 yang setelah dikurangi biaya-biaya Rp1.994.810.353.500,- (Satu Triliun Sembilan Ratus Sembilan Puluh Empat Miliar Delapan Ratus Sepuluh Tiga Ratus Lima Puluh Tiga Ribu Lima Ratus Rupiah) yang telah direalisasikan seluruh penggunaannya pada triwulan IV Tahun 2021 untuk ekspansi usaha melalui penyaluran kredit.

Rapat menyetujui Perubahan Susunan Dewan Komisaris dan anggota Direksi Perseroan, yaitu Memberhentikan Jusak Pranoto selaku Direktur Perseroan dan mengangkat Prof. DR. Miranda S. Goeltom, SE., MBA

sebagai Wakil Komisaris Utama (Komut), dengan masa berlaku efektif sejak ditutupnya Rapat ini, dengan jangka waktu mengikuti masa jabatan Anggota Direksi lainnya.

Susunan Dewan Komisaris dan Direksi Perseroan. Dewan Komisaris: Komisaris Utama adalah Dato' Sri Prof. DR. Tahir, MBA; Wakil Komisaris Utama adalah Prof. DR. Miranda S. Goeltom, S.E., MBA; Komisaris adalah Ir. Hendra; Komisaris Independen adalah Ir. Kumhal Djamil, SE.

Sementara Direksi: Direktur Utama adalah Hariyono Tjahjarijadi; Wakil Direktur Utama adalah Thomas Arifin; Direktur adalah Andreas Wiryanto; Direktur adalah Rudy Mulyono; Direktur adalah Harry Sasongko Tirtotjondro. • **bam**

Labas Taspen Life Tumbuh 518,61%

JAKARTA (IM) - PT Asuransi Jiwa Taspen (Taspen Life) mencatatkan kenaikan laba bersih senilai Rp63,06 miliar pada 2021 atau melonjak 518,61 persen dibandingkan periode 2020 sebesar Rp10,19 miliar.

La memastikan capaian yang baik ini adalah momentum bagi perseroan untuk terus mengembangkan produk asuransi yang sesuai dengan kebutuhan pasar untuk meningkatkan penetrasi pasar.

Direktur Utama Taspen Life Ibnu Hasyim mengatakan, kinerja yang positif pada 2021 terjadi karena kondisi perusahaan sudah menyesuaikan dengan kondisi pada tahun kedua pandemi dan kegiatan perekonomian yang mulai membaik.

Dalam kesempatan ini, Ibnu memaparkan peningkatan laba bersih yang signifikan ini berdampak pada kenaikan total aset yang tumbuh 14,37 persen, dari Rp5,26 triliun pada 2020, menjadi sebesar Rp6,02 triliun pada 2021, dengan nilai aset investasi Rp5,71 triliun.

Total pendapatan perusahaan tahun 2021 juga mengalami peningkatan dari Rp1,41 triliun pada 2020 menjadi Rp1,67 triliun pada 2021 atau tumbuh 18,28 persen. Peningkatan pendapatan ini salah satunya disebabkan kontribusi

dari hasil investasi sebesar Rp363,03 miliar. Selanjutnya, kinerja baik perusahaan pada 2021 juga didasarkan pada peningkatan capaian premi bruto sebesar 18,97 persen yang lebih besar dibandingkan dengan pertumbuhan total pendapatan premi industri yang mencapai 8,2 persen.

Kondisi itu juga berdampak pada tingkat kesehatan perusahaan yang tercermin pada *ratio risk based capital* (RBC) pada 2021 sebesar 175,37 persen yang masih di atas batas minimal 120 persen.

Secara keseluruhan, pertumbuhan kinerja Taspen Life di 2021 tidak lepas dari peningkatan kinerja segmen badan usaha selain bank (BUSB) serta inovasi dalam strategi pemasaran untuk meningkatkan pangsa pasar. • **hen**



PENUKARAN UANG RIYAL UNTUK JAMA'AH CALON HAJI

Seorang calon haji memperlihatkan lembaran mata uang Riyal di tempat penukaran mata uang di Asrama Haji Sudiang, Makassar, Sulawesi Selatan, Kamis (30/6/2022). Tempat penukaran mata uang tersebut banyak dimanfaatkan jamaah calon haji sebelum keberangkatan ke Makkah untuk memudahkan transaksi saat menjalankan ibadah haji di tanah suci.



PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

Subholding Gas Pertamina Gandeng Gunvor Garap Bisnis LNG Global

JAKARTA (IM) - Subholding Gas PT Pertamina (Persero), PT PGN Tbk menjalin kerja sama dengan Gunvor Singapore Pte Ltd guna merealisasikan potensi perdagangan gas bumi dan gas alam cair atau liquefied natural gas (LNG) di pasar global serta memperluas kerja sama bisnis lainnya.

vor memungkinkan kami untuk masuk ke pasar baru, di mana sebelumnya akses kami cukup terbatas. Kolaborasi ini unik dan memiliki potensi menjadi suatu solusi dalam penyediaan energi di regional maupun negara-negara lainnya," ujar Heru.

"Kerja sama ini menjadi bagian dari strategi Pertamina untuk memonetisasi portofolio LNG dan perusahaan kami memiliki potensi yang cukup besar untuk kolaborasi bisnis lainnya. Kami sangat menantikan untuk membuka peluang bisnis tersebut," ujar CEO Subholding Gas Pertamina, PGN, M Haryo Yudianto dalam keterangannya di Jakarta, dilansir dari *Antara*, Kamis (30/6).

Co-Head of LNG Trading for Gunvor Ksenia Alleyne menyambut, kegembiraan atas terjalinnya kerja sama ini. "Kami senang untuk memasuki transaksi LNG pertama kami dengan PGN dan akan memperkuat kerja sama yang telah terjalin dengan Pertamina Group. Kami berharap kerja sama ke depan dengan PGN dapat membentuk penyediaan LNG yang kompetitif dan andal di pasar global. Kerja sama ini akan membuka lembaran baru bagi perusahaan kita dan memungkinkan kerja sama yang lebih luas di seluruh dunia," ujar Ksenia.

PN dan Gunvor telah memasuki proses Master Sales and Purchase Agreement (MSPA) and Confirmation Notice (CN) untuk pasokan LNG. Pasokan LNG dari PGN ini akan melengkapi portofolio LNG milik Gunvor selaku perusahaan trading independen terbesar.

Portofolio bisnis PGN dominan di Indonesia, namun untuk memasuki pasar internasional, PGN membutuhkan mitra strategis untuk mempercepat penetrasi dan komersialisasi bisnis.

Menurut Haryo, Pertamina sebagai Holding Migas akan mendukung suplai LNG dari portofolio Pertamina untuk bisnis PGN ke pasar internasional. Direktur Strategi dan Pengembangan Bisnis PGN Heru Setiawan menyebutkan, sinergi dengan Gunvor membuka kesempatan dan mengembangkan pasar LNG, serta menambah pasar yang sudah terlebih dahulu dijangkau Pertamina.

PGN dan Pertamina Group terus mengoptimalkan peran agar pengembangan bisnis PGN di sektor perdagangan LNG internasional dapat berkembang. Gunvor adalah salah satu perusahaan perdagangan terbesar di dunia dalam menciptakan solusi logistik memindahkan bahan bakar atau energi secara aman dan efisien dari sumber serta penyimpanannya ke tempat yang paling membutuhkan. • **dot**

BNI-SPMT Perkuat Kerja Sama Cash Management Jasa Pelabuhan

JAKARTA (IM) - PT Bank Negara Indonesia (BNI) menggandeng PT Sub Pelindo Multi Terminal (SPMT) untuk memperkuat kerja sama Integrated Cash Management, sebagai solusi bisnis dalam penerimaan pembayaran tagihan, khususnya di segmen jasa kepelabuhanan.

dengan SPMT untuk memberikan layanan terbaik, baik bagi SPMT maupun pengguna jasa," kata Rian dilansir dari *Antara*.

Penguatan kerja sama untuk menjawab potensi pertumbuhan kinerja segmen pelabuhan ini mencakup layanan pengelolaan pengeluaran perusahaan maupun penerimaan dari pengguna jasa atas pembayaran tagihan jasa kepelabuhanan dengan sistem host to host.

Sejauh ini BNI juga telah berhasil mengimplementasikan layanan BNIDirect dengan aktif menggunakan transaksi etax, pembayaran billing payment, payroll serta transfer (inhouse dan domestik) dan telah terintegrasi H2H atas layanan collection Billing Payment dan autocollection untuk Pelabuhan di Belawan dan Dumai.

Dalam kesempatan ini, SEVP Digital Bisnis BNI Rian Kaslan yang ikut hadir mengatakan, melalui implementasi Integrated Cash Management, maka seluruh solusi pengeluaran dan penerimaan perusahaan dapat dilakukan secara terpadu.

"Tentunya kami berharap kerja sama ini dapat meningkatkan nilai tambah dan manfaat dalam pengelolaan keuangan di SPMT," katanya.

SPMT nantinya juga menyesuaikan semua layanan dengan kebutuhan seperti potensi layanan IFT, eBG, Ecollection, Direct Dealing, H2H ERP, SCF, Notional Pooling, serta Report Management untuk meningkatkan efektivitas dan efisiensi dalam hal pelaporan, monitoring transaksi dan rekonsiliasi.

Sementara itu Direktur Keuangan SPMT Yon Irawan mengharapkan nantinya pembayaran layanan kepelabuhanan bisa semakin transaksi di *e-commerce*, mudah, cepat dan aman dan memberikan layanan terbaik bagi pengguna jasa.

"Kami mengapresiasi BNI yang proaktif bersama SPMT membangun solusi bisnis dalam penerimaan pembayaran tagihan di jasa kepelabuhanan," katanya.

Yon juga memaparkan sejak merger Pelindo (Persero) pada 1 Oktober 2021, saat ini terdapat empat unit usaha yang salah satunya adalah SPMT yang berpusat di Medan.

Secara bisnis multi terminal, SPMT mencakup bisnis kepelabuhanan dengan spesialis bidang operasi terminal multipurpose di Indonesia, seperti terminal curah cair, curah kering, kargo umum, dan lain sebagainya. • **pan**